
第1443回例会 2022年8月31日No.1418号

会⻑ 代理 髙野憲⼀郎 副会⻑

皆さん、こんにちは。本日は、森中会長が急な所用のため出席出来ませんの

で、代理で会長時間をさせて頂きますので、宜しくお願いします。 

9月7日(水）の例会を9月2日(金）に野球観戦夜間例会（横浜DeNAベイスター

ズ戦）に変更しますので、皆さんしっかりカープを応援しましょう。カープは8

月30日（火）現在で4位で残り試合は21試合です。今年のセ・リーグのペナン

トレースが始まる前の評論家の予想は、カープは5位、6位の予想でしたが現在

では１つ上の4位で頑張っているのではないかと思います。因みに上位には出足

の遅かった阪神とヤクルトが多かったみたいです。セ・リーグの場合は、あと興味があるのはヤクルトの村上選手ではないか

と思います。現在の最年少三冠王は1982年の（当時ロッテ）落合選手で28歳でした。村上選手は18年ぶりの三冠王で最年

少22歳ですので是非頑張ってもらいたいと思います。 

本日の例会卓話は南條会員です。1990年9月12日創立時のテーマで卓話をして頂けます。これからのロータリー活動に参考

にさせて頂きます。南條会員宜しくお願いします。会長時間を終わらせて頂きます。ありがとうございました。
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1.お知らせ 

・9月プログラムを配布しております。 

        

・2021-2022年度インターシティ・ミーティング

の報告書を配布しております。

 

・次回の例会は9月2日（金）野球観戦夜間例会に

変更しております。当初17時半からの例会開催予定

でしたが、生憎の雨の予報が出ておりますので、例

会開始時間18時半からに変更いたします。各自で球

団ホームペーjい等をご覧いただき試合の開催状況を

ご確認下さい。チケットをお忘れないようお持ちく

ださい。 

 

・9月7日（水）13時から理事役員会をリーガロイ

ヤルホテル広島12階「ライラック」で開催いたし

ますので、理事役員の方はご出席ください。



創立時について

南條泰会員

本日は9月12日の創立記念日が近づきましたので当時の事を思い出しながら話を

進めたいと思います。まず最初に創立総会時の二宮初代会長の挨拶がありますの

でそれを10分くらいDVDで観てください。最初のチャーターメンバーを選ぶの

は誰かとの質問がありました。それはキーマンと呼ばれる6名でした。この6名

がチャーターメンバーを選びました。この人たちがクラブの基になった最初の会

員です。当日は会員を呼ぶときは「～先生」ではなく、例会時は必ず「～君」で

した。クラブには毎年理事会があります。この理事会の決定は最終です。これを覆すのは大変な努力がいります。それ

だけ理事の責任は重大な事なので軽々しく考えてはいけない。理事会決定事項は理事より各委員長に必ず報告・連絡

しなければなりません。会員の新規推薦に関して、ロータリーは善良な成人であって、各自の職業に良い評判であり

事になります。また、構成されるのは、一般に認められた有益な事業または専門職務の持主、共同経営者、法人役

員、法人支配人、裁量権のある管理職、管理権のある支店代表者に実際従事してはならないと言われている。単に知

人、友人、友達では新規会員として推薦できない。また推薦者はその人に対して責任を待たなければならない。

会員の義務は・定款

・細則を守る事

・例会に必ず出席する事

・委員会活動・ロータリープログラムに参加する事

・「ロータリーの友」を購読する事

・新会員を推薦する事。

会員の終結は

・正会員の職務分類を失う時

・会費を納入しない時

・半年間にメークアップを含む出席率が50％以下の場合

・年間にクラブ例会出席が30％に達しない場合・連続して4回例会欠席し、メークアップをしていない場合。

会員の推薦の申し込み用紙は全国一律か各クラブが独自に作成していいのか分からないので、ガバナー補佐に聞きた

いのでよろしくお願いします。

米山記念奨学生について、時々問題になっているようですが、対照者の留学生に中国人の方々が多すぎる。我々の会

費が適正に使用されているかどうか常に疑問を持たれている。もう少し幅広く世界中の留学生に使用されたらいかが

でしょうか。中国の方々は独自の連絡網を持っていると聞きます。お金ももらえれば日本と中国の関係はどうでも良

いという話を聞きます。本当でしょうか。奨学生の方々の中国に帰ってからの行動はどの様に考えられますか。私には

理解ができません。ロータリーの創始者ポールハリスは世界は常に変化している。ロータリーはこの世界と共に変化

し、成長していかなければならない。ロータリーの物語は裁度も書き換えねばならないという事を残しておられま

す。



ニコニコBOX
SMILE BOX

榎木亮次会員

コロナウィルス感染拡大が続いておりますが、引き

続き感染予防に努めたいと思います。

S.A.A

本日配布しております2021-2022年度インターシ

ティ・ミーティング報告書に沢山の当クラブ会員が

載っております。ニコニコへのご出宝をお願いいた

します。

当日計 14,000円 累計 214,000円


